



AMLO da trato de enemigos a adversarios políticos: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel reconoció que fue un “lapsus” decir que padecía discriminación inversa por parte del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Previo a la sesión de la Comisión Permanente, Creel Miranda reconoció que el término utilizado no fue el correcto, pero eso no niega que el primer mandatario discrimina y estigmatiza a los opositores.

Santiago Creel, aseveró que López Obrador da trato de enemigos a la oposición.

También se refirió a su licencia como presidente de la Cámara de Diputados y explicó que está dialogando con todos los grupos parlamentarios para decidir quién se podría quedar en su lugar eventualmente.



https://wradio.com.mx/radio/2023/07/18/nacional/1689713548_118846.html